



GESUCHT:
Tipps und Kuriositäten
rund ums Thema
Reparieren.
Fürs Heft REPARIEREN,
erscheint Juni 2023.
redaktion@werkspuren.ch

GEWERBE GRÜSST SCHULE



Der schweizerische Fachverband des Metallbaus lanciert das Projekt «metall + du macht Schule». Er verfolgt das Ziel, die Arbeit mit Metall und das Berufsfeld des Metallbaus breiter zugänglich zu machen und geht damit praxisbezogen auf Schulen zu.

Das Projekt adressiert sich an Schulen, die über keine ausreichende Infrastruktur zur Metallverarbeitung verfügen oder Klassen, die vor der Berufswahl stehen und gerne eine Orientierung mit praxisnahen Informationen erhalten möchten.

Das Angebot bietet über zwei verschiedene Wege Einblick in das Berufsfeld. Einmal über Unterrichtseinheiten à 3 – 6 Doppelstunden, die von Metallbau-BotschafterInnen instruiert und begleitet werden. Hierbei wird das Material und wo nötig das Werkzeug zur Verfügung gestellt. Die andere Möglichkeit besteht im Besuch einer Metallbaufirma, wo ein Einblick in die Praxis oder allenfalls auch die Durchführung der Unterrichtseinheiten möglich ist.

Lehrerin Christine Koblizek, Sek1 in Möhlin ist es wichtig, dass die Jugendlichen den Bezug zur Wirtschaft kennenlernen. Sie hat das Projekt «metall + du macht Schule» ausprobiert und empfiehlt es weiter: «Es hat sich gelohnt. Der Aufwand für mich als Lehrperson hält sich in Grenzen und die Schülerinnen und Schüler lernen etwas Neues kennen.» Bei der Arbeit mit den Metallbau-BotschafterInnen erkennen die Jugendlichen vielleicht auch, dass die Arbeit mit Metall nicht ihr Ding ist, weiss Koblizek: «Auch das bringt sie auf ihrem Weg weiter.»



www.metall-und-du.ch/fuer-lehrpersonen